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Abbau des Obelisken 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.773 - 

 

 

Anfrage 

 

Fragen an den Magistrat: 

 

1. Nach dem Abbau des Weihnachtsmarktes kommt die Unästhetik und 

Deplaziertheit des nackten, grau-kahlen sogenannten Obelisken auf dem 

zentralen Königsplatz für die Kasseler Bürger wieder voll zur 

schauderhaften Geltung. 

Warum nahmen die Zuständigen der Stadt Kassel den Abbau des 

Weihnachtsmarktes nicht zum Anlass, den Obelisken ebenfalls abzubauen? 

Dieser hatte schon den Aufbau des Weihnachtsmarktes massiv 

beeinträchtigt.   

 

2. Aufgrund welcher rechtlichen Grundlage wurde der Obelisk nicht schon im 

Oktober 2017 abgebaut, obwohl es die vertragliche Verpflichtung dazu 

gibt? 

 

3. Wann wird der Obelisk abgebaut? 
 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Völker erklärt Vorsitzender Völler die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Harry Völler Nicole Eglin 

Vorsitzender  Schriftführerin 




